



Bridgestone-Cup 2012 abgesagt!

Seit 2003 wurde der Bridgestone-Cup jährlich mit 5 - 6 Rennweekends sehr erfolgreich durchgeführt. Mit jeweils zahlreichen Neuerungen und auf attraktiven Strecken wurde den Piloten im In- und Ausland eine gute Plattform für den Kartsport geboten. Dies wurde auch von den zahlreichen Startern honoriert und gipfelte jeweils am Jahresende mit einer tollen Jahresschluss- bzw. Meisterfeier in verschiedenen Landesteilen der Schweiz.

Wie in vielen andern Renn-Serien, an Nationalen oder Internationalen Meisterschaften (inkl. CIK/FIA Events), sind die Teilnehmerzahlen drastisch eingebrochen. Die Organisatoren konnten die Veranstaltungen nicht mehr kostendeckend durchführen und mussten zum Teil mit beachtlichen finanziellen Einbussen die Segel streichen. Leider müssen wir schweren Herzens den noch verbliebenen Fahrerinnen und Fahrern mitteilen, dass die Weiterführung des bereits gestarteten BS-Cup 2012 nicht mehr möglich ist. Wir bedauern es ausserordentlich, aber mangels Teilnehmer/innen muss die Serie definitiv abgesagt werden.

Fahrern, welche die Einschreibgebühr bereits einbezahlt haben, werden wir die selbstverständlich umgehend zurücküberweisen. Für allfällig benötigte Kontoangaben werden wir die Fahrer direkt kontaktieren.

Wir möchten es aber nicht unterlassen, nochmals allen Beteiligten – seien es Fahrer, Mechaniker, Clubs, Organisatoren, den zahlreichen Helfern in verschiedensten Funktionen und den Offiziellen Funktionären, wie auch den Vertretern der Nationalen Sporthoheit und nicht zuletzt dem Seriensponsor „Bridgestone“ – für die konstruktive und kollegiale Zusammenarbeit in all den Jahren herzlich zu danken!

Für die BS-Cup Organisation: Niklaus Gurtner